

Khotbah:

Selamatkan pohon!

Selamat datang di dunia ibadah yang indah **1 Tuhan!**



Ini waktu untuk 'Selamatkan Pohon' akhiri Pembantaian Pohon!
SIMPAN Pohon Berhenti membaca cetak: Koran, Buku, Majalah, surat sampah, memo,..

1 Tuhan menciptakan pohon! Untuk udara yang dapat bernapas, untuk burung, untuk hewan pohon.. Manusia. Untuk memberi kita makanan: beri, perasa, buah, obat-obatan, rempah-rempah, kacang-kacangan, sirup.. Pohon memberi keteduhan! Pohon mati digunakan dalam konstruksi untuk membuat furnitur dan sebagai mulsa!



Pohon mengurangi erosi, iklim sedang. Mereka menghilangkan karbon dioksida dari udara dan menyimpannya di jaringan mereka. Mereka memiliki peran dalam menjaga keanekaragaman hayati dan keseimbangan ekosistem.

Hutan yang ada terutama taiga dan hutan hujan tropis harus dilestarikan. Hutan-hutan ini penting untuk kesejahteraan manusia, kelangsungan hidup. Negara-negara yang memiliki hak berdaulat atas hutan-hutan ini harus melindungi hutan-hutan ini. Kegagalan untuk melakukannya menghasilkan akuntabilitas dan penggantian Pemerintah. Jika ini gagal, Negara kehilangan hak berdaulatnya atas Hutan. Komunitas internasional mengambil alih.

Hutan hujan tropis adalah habitat yang paling beragam. Hutan hujan tropis adalah paru-paru planet kita, Bumi. Penebangan habis, pembakaran untuk meningkatkan lahan pertanian merupakan ancaman bagi suasana yang sehat. Ancaman lain terhadap pohon adalah ritual keagamaan.

Beberapa Hutan diganti dengan pohon spesies tunggal. Ini menghancurkan keanekaragaman hayati. Orang Kristen mengganti keanekaragaman hayati dengan spesies pohon tunggal (Pohon Natal). Mereka menebang pohon untuk merayakan ulang tahun orang yang sudah meninggal.



Orang Kristen menebang 200 juta Cemara, Pinus, Cemara Setahun dalam pesta vandalisme Pohon!

Kristen kumpulan kultus pagan. Orang Kristen secara konsisten menyalahgunakan **1 Tuhan** kreasi. Sengaja berangkat untuk merusak dan mencemari Planet Bumi. Membasmi, membunuh spesies untuk sensasi! menghina **1 Tuhan**. Ini Berakhir!

Latar belakang: Orang Kristen merayakan ulang tahun mesias palsu dengan meletakkan pohon di rumah, kantor... Mereka saling memberi banyak hadiah. Pohon, rumah, bangunan luar dihiasi dengan lampu listrik.

Untuk perayaan ini 200 juta Cemara, Pinus dan Cemara ditebang setiap tahun. 50 juta pohon lainnya ditebang untuk pengemasan dan pembungkusan setiap tahun. ? ton Batubara dibakar untuk penerangan listrik mewah.

Miliaran uang tunai dihabiskan untuk, alkohol (minuman keras), membeli sampah yang tidak berguna, merokok, makanan tidak sehat, hiburan game kekerasan. Natal memiliki peningkatan kekerasan (penyerangan, pembunuhan, pemerkosaan, vandalisme), peningkatan perjudian, penipuan, pencurian.. Menghina 1 Tuhan!

Pohon mengering menjadi sampah. Kemasan dibuang untuk menambah sampah. Dewan kehabisan tempat pembuangan sampah untuk tumpukan sampah berisiko kesehatan. Ini berakhir!



Sampah yang tidak berguna berakhir di kotak. Mereka mengacaukan loteng, garasi, kamar.. Penimbunan Sampah ini menyebabkan keinginan untuk memiliki rumah yang lebih besar.

Harus dilakukan

Berhenti Vandalisme Pohon Kristen.
Ajarkan orang Kristen tanggung jawab lingkungan. Menanam pohon.



Menghindari cara-cara Kristen. Minta pertanggungjawaban orang Kristen. Kembali mendidik mereka.

Berhenti komersialisme Natal. Hentikan pemasaran yang menjual alkohol, pohon, asap, makanan tidak sehat, hiburan game kekerasan, dan Sampah yang tidak berguna. Batalkan Natal.

Berhentimenciptakan begitu banyak sampah.Minta pertanggungjawaban orang, karena membuat terlalu banyak sampah.**Berhematlah** dengan sampah.

Mengurangipenggunaan energi.Jangan gunakan pencahayaan yang tidak perlu.**Kurangi pemanasan** pendinginan dengan mengenakan pakaian pelindung.

Berhentimembakar kayu, gambut, kotoran, batu bara, gas, minyak!**Barbekyu, api unggun, lubang api, perapian, masakan rumah, pemanas, mesin uap.Ganti dengan listrik yang dihasilkan oleh bahan bakar yang tidak terbakar!**



Berhenti membakar!Ganti dengan energi yang tidak terbakar dan berpolusi: matahari, angin, ombak.**Tidak Ada Nuklir-!!!**

BerhentiSUV dan sepeda motor trail mengaduk-aduk hutan!

BerhentiWisata lingkungan, berkemah, ... mencemari hutan!

Berhentibangunan di hutan: kabin kayu, pondok berburu, yang ada dihapus!



Nol Toleransi terhadap Penghancuran Hutan !!!

Penjaga Penjaga merayakan Pohon!

13.3.7.PohonhariPerayaan

Kalender CG N-Atm

Keluarga Penjaga Penjaga berkumpul di sekitar pohon buatan yang tahan lama.Yang telah berhias, bernyanyi, bergembira, saling menyayangi, saling memberi hadiah(**Hanya pohon buah, tidak ada sampah**)kemudian berbagi makanan.Pohon itu bertahan sampai hari Tahun Baru. Itu disimpan sampai tahun depan.



Pohon sangat penting untuk kelangsungan hidup dan kesejahteraan kita.Jadilah Penjaga Pohon.**Menanam sebuah pohon. Bergabunglah dengan kami!**



Demi Kemuliaan 1 Tuhan dan Kebaikan Umat Manusia!

Ribuan tahun Kejahatan akan segera berakhir.

Jadilah Baik Menghukum Kejahatan

1 Tuhan sedang melihat!

AS it is WRITTEN It Shall Be

1 GOD	1 FAITH	1 Church
		Universe Custodian Guardians
Law - Giver Manifest		